T.C./M.S.M. / Guadalajara

El pasado mes de agosto, el Centro Europeo de Empresas e Innovación de Guadalajara (CEEI de Guadalajara), en colaboración con CEOE-CEPYME Guadalajara y la Diputación provincial de Guadalajara comenzaron con un nuevo proyecto que tiene como objetivo llevar la cultura emprendedora a todos los rincones de la provincia de Guadalajara y que ninguna idea empresarial se quede sin estudiar.

De esta forma, los técnicos del CEEI alcarreño se están desplazando a las localidades que, en un primer momento, se han adherido al proyecto, como son Villanueva de la Torre, Jadraque, Tendilla o Molina de Aragón, entre otras, asesorando, "in situ" a los emprendedores, facilitando y agilizando, así, el acceso a la información y a los asesoramientos que

Buena acogida de los asesoramientos a emprendedores en la provincia

Los lleva a cabo el CEEI de Guadalajara en colaboración con CEOE-CEPYME Guadalajara y la Diputación provincial. Se pueden adherir al proyecto todos los ayuntamientos de la provincia

se realizan en el Centro de Empresas de Guadalajara.

Durante estas primeras jornadas, los técnicos están informando a los emprendedores sobre las formas jurídicas en las que se pueden crear las empresas, que trámites se tienen que llevar a cabo para dar de alta y constituir una empresa, así como les ayudan en la realización de su plan de empresa, económico y financiero. Dentro de estas charlas informativas, también se les facilita asesoramiento relacionado con las ayudas que en estos momentos están en vigor y a las que pueden optar, así como en la búsqueda de fuentes de financiación.

Además, a estos emprendedores se les facilita información referida a cursos y formación complementaria a la que ya tienen o los necesarios para una especialización.

Más empresarios

Con esta nueva acción, desde el CEEI de Guadalajara, junto con la Patronal alcarreña y la Diputación provincial, se está trabajando junto con los emprendedores para logar un tejido empresarial cada vez más nutrido y fuerte en toda la provincia de Guadalajara.

Desde que se pusiera en marcha este proyecto, hace poco más de un mes, se han atendido, de manera individualizada, una vez realizadas las jornadas donde se explican las acciones a llevar a cabo de una manera más generalizada, a más de 30 personas, de las cuáles, el

61% de las personas que han requerido este servicio han sido mujeres, mientras que el 39% restante eran hombres. Las consultas más numerosas a los técnicos han sido las que se refieren a las formas jurídicas

en las que poner en marcha una empresa, así como los costes de datse de alta como autónomo y como acceder a las ayudas que están en vigor en este momento.

Además, a estos emprendedores se les ha asesorado sobre la necesidad de

realizar un plan económico del proyecto y ver así su viabilidad en el mercado. Unos proyectos de muy diversa índole, pero entre los que siguen destacando aquellos relacionados con los servicios.

Apoyos

Tanto desde el CEEI de Guadalajara, como desde CEOE-CEPYME

Guadalajara Diputación provincial, se agradece la colaboración que se está teniendo por parte de los ayuntamientos a la hora de poner en contacto a los técnicos de estos organismos con los emprendedores de sus localidades y animan a los consistorios que todavía no se hayan adherido al proyecto que lo hagan poniéndose en contacto con los técnicos del CEEI alcarreño en el 949881425 o en el correo electrónico

tecnico2@ceeiguadalaja-



- ✓ SOFTWARE EMPRESARIAL
- ✓ SOLUCIONES WEB A MEDIDA
- ✓ APLICACIONES PARA MOVILIDAD

Creamos tecnología para las empresas

Binary es una empresa española con más de 15 años de experiencia en el sector TIC y especializada en la ingeniería y desarrollos de software, donde las últimas tecnologías del sector son nuestra referencia y línea de trabajo.

Creando tecnología desde 1997, disponemos de un excelente know-how para aportar servicios de consultoría, diseño y desarrollo de soluciones de software para empresas de todos los sectores, tamaños y actividades empresariales.



Contacto:

(91 184 76 00

■ info@binary.es



www.binary.es